

Eugenio López, reelegido presidente de ATEIA-OLTRA Alicante

La Asociación de Operadores de Transporte, Expedidores Internacionales y Asimilados de Alicante celebró su Junta Directiva y Asamblea General, el lugar elegido en esta ocasión fueron las instalaciones de la Cruz Roja de Petrer. Pablo Carrillos, miembro de ATEIA-OLTRA y presidente de Cruz Roja, fue el anfitrión y quién enseñó las instalaciones y comentó a sus compañeros el trabajo que realiza desde la institución.

Junta Directiva

En la Junta Directiva el presidente, Eugenio López informó a los asistentes la intención de la Asociación de apostar mas por la formación. Así destacó el curso que se está realizando actualmente sobre 'Especialización en Transporte Multimodal' impartido por Agustín Montori, capitán de la marina mercante. Además, también informó de los próximos cursos sobre mercancías peligrosas en junio y el siguiente en mercancías peligrosas en marítimo, que será gratuito.

Durante la reunión, también se dio cuenta de los gastos y presupuestos para el próximo ejercicio, que fueron aprobados por unanimidad.

Otro de los temas tratados fue la situación actual del puerto y en concreto de la situación de la actividad granelera. También se explicó que en la rotación del Conejo de Administración el sector representante que ahora debería ocupar un sitio sería el de los estibadores, pero hace unos días se llegó a un acuerdo para que continuaran los consignatarios.



Miembros de la nueva Junta Directiva de ATEIA

Elecciones

Posteriormente a la Junta se celebró la Asamblea General con un único punto del día, las elecciones y renovación de todos los cargos.

En las elecciones, Eugenio López volvió a ser reelegido como presidente de la Asociación, al igual que el resto de los cargos que continuaron como en la última legislación. El único cargo que estaba vacante era el de vicepresidente, que de manera unánime se voto para que lo ocupará Vicente Papi.

Así, los cargos de la Junta Directiva quedarían: Eugenio López, presidente; Vicente Papi, vicepresidente; Enrique Navarro, secretario; Padro Cuadra, contador, y Felipe Llorca, Paco Soler y José Quirant como vocales.



INTER TRANSPORT

Fecha: 21-28 MAYO 2018

Alicante

La Junta Directiva de ATEIA OLTRA Alicante renueva sus cargos por otros cuatro años



Los miembros de la Junta Directiva reelegidos en la Asamblea

Alicante.- La Asamblea de ATEIA OLTRA Alicante celebrada el pasado 8 de mayo aprobó la renovación de la Junta Directiva de la Asociación por otros cuatro años. La junta la conforman Eugenio López como presidente, Vicente Papí como vicepresidente, Enrique Navarro como secretario, Pedro Cuadra como contador y como vocales Felipe Llorca, Paco Soler, José Quirant y Pablo Carrillo.

La Asamblea tuvo lugar en la sede de la Asamblea Local de la Cruz Roja en Petrer, donde al inicio de la misma su coordinadora, Teresa Poveda, explicó a los asociados de ATEIA OLTRA Alicante el conjunto de actividades que desarrollan. La Asamblea aprobó realizar una aportación a Cruz Roja Petrer dentro de su compromiso con la Responsabilidad Social Corporativa.

En el informe del presidente, Eugenio López destacó diferentes eventos como el Congreso de FETEIA en Vigo, su participación dentro del Comité de Presidencia de FETEIA como Tesorero, y los diferentes cursos de formación que se están llevando a cabo. Asimismo se informó que la actual sede de ATEIA OLTRA Alicante seguirá en uso y se podría ofrecer a otras entidades para que la puedan utilizar.

En el transcurso de la Asamblea se informó también de la incorporación de Bergé Marítima como asociado de ATEIA OLTRA Alicante y también se aprobaron las cuentas del pasado ejercicio y el presupuesto para el año actual. Finalmente, se informó de la celebración el próximo mes de septiembre del 40 aniversario de FETEIA y se acordó bonificar a los interesados en asistir al mismo.



La Asamblea se celebró en la sede de la Asamblea Local de Cruz Roja en Petrer

VEINTEPIES.COM

Eugenio López: "Debemos buscar mayor implicación del sector logístico-aduanero alicantino"

El presidente de la Asociación de Operadores de Transporte, Expedidores Internacionales y Asimilados de Alicante concedió una entrevista a Foro Internacional donde desgrana la situación actual del sector de la logística en Alicante

¿Cuál es la situación actual del sector de la logística en Alicante?

En términos generales, es buena, aunque no hay momento de descanso, hay que seguir adaptándonos a los nuevos retos. Decididamente, tendríamos que saber buscar entre todo el sector Logístico-aduanero alicantino una mayor implicación para que nuestra voz sea más clara y tomada mas en consideración. Desde ATEIA-OLTRA Alicante venimos aportando desde hace casi cuarenta años nuestro granito de arena y queremos continuar así muchos años más. Los transitarios alicantinos aportamos garantía de servicio, recursos logísticos a todos los niveles, eficiencia y un alto grado de formación que permiten atender todos los productos.

¿Cuál es el futuro de la logística en Alicante?

Vienen tiempos de desafíos y tendremos que adecuarnos a las nuevas tendencias e ir pensando cómo conseguir que nuestras empresas sean más eficientes y con un mayor músculo financiero que nos permitan afrontar con éxito el mañana.

¿Cuál es la situación del puerto de Alicante en el sector de la logística?

Desgraciadamente, no es la que nos gustaría, y por ello, nos consta que siguen trabajando en mejorarla. Necesitamos un puerto fuerte, canalizador del flujo de mercancías de todo nuestro entorno, que atraiga más inversión para que las compañías puedan reducir costes y tiempos de tránsito para que los cargadores dispongan del servicio que precisan. Debemos de conseguir entre todos que sea viable y así, será la fuente de trabajo que necesita nuestra Provincia.

